
COMMISSION RESTAURANT SCOLAIRE   
MARDI 08 AVRIL à 18H15 

   
Présents :    
   
Elus : 
CAILLET Sylvie (Adjointe au Maire – Affaires scolaires, jeunesse et sports)   
 
Service Enfance Jeunesse : 
GILLE Alexis (Responsable du service Enfance Jeunesse)     
ROUX Romaric (Coordinateur du service Enfance Jeunesse)    
   
Entreprise SODEXO :   
CANTIN Lawrence (Directeur Cuisine Centrale SODEXO) 
QUEMENEUR Rachel (Responsable Suivi Client SODEXO) 
COLAS Amélie (Diététicienne Suivi Client SODEXO) 
 
   
Invités (Association des Parents Indépendants) : 
LAMARSAUDE Cédric (Membre Cantine de l’Association des Parents Indépendants) 
VICHERD Pascal (Membre Cantine de l’Association des Parents Indépendants)   
 
 

Ordre du jour de la commission    
 
 
La commission a débuté à 18h15. La date de la prochaine commission a été fixée 
au mardi 03 juin 2025. 
 
 

1. Bilan des menus de Mars et Avril 2025 : 
 

Durant les dernières semaines, il a été constaté que seules des pommes étaient 
proposées en fruits de saison. Il a été demandé d’apporter davantage de variété 
sur le Restaurant Scolaire. 
Un retour a été effectué avec les enfants d’élémentaire afin de les inciter à mieux 
goûter les plats, dans l’objectif de limiter le gaspillage alimentaire. 
Les Parents Indépendants ont soulevé une question concernant certains enfants 
"gros mangeurs" (2 à 3 enfants identifiés) qui souhaiteraient pouvoir manger un 
peu plus. Le service a répondu que des portions plus généreuses peuvent être 
servies en deuxième partie de service, notamment entre 13h et 13h15. 
 

2.  Observatoire du goût : 
 

Les retours enfants et animateurs, recueillis via l’observatoire du goût, ont permis 
d’identifier certains points d’amélioration. 
Notamment, les fromages dits "forts" sont mal acceptés par les enfants : leur 
présence est à supprimer des prochains menus. 
Il est proposé de mieux impliquer les animateurs en les encourageant à compléter 
les observations, notamment en commentant l’aspect visuel, la consistance ou la 
présentation des plats, afin de permettre à SODEXO d’ajuster les préparations au 
besoin. 
 
 
 



3. Proposition des menus de Mai et Juin 2025 : 
 

Deux menus à thème sont prévus : 
• Une semaine de l’Europe ; 
• Un menu « repas des enfants ». 

 
4.  Point service : 

 
Un travail est en cours pour professionnaliser davantage l’équipe. 
 
Une étude est menée sur de nouveaux plateaux : ceux-ci pourraient être plus 
petits et plus légers. Un rendez-vous est prévu à ce sujet le vendredi 11 avril. Si les 
tests sont concluants, les anciens plateaux seront redéployés dans d’autres 
structures. 
 
Aucun autre investissement prévu pour le moment, à l’exception de l’achat d’un 
vestiaire pour la 5e collègue de SODEXO. 
 
L’achat de chaussures de sécurité antidérapantes (sabots ou surchaussures) est 
également à l’étude. 
 
Les deux ALGECO dans la cour maternelle seront dorénavant utilisés au profit du 
temps périscolaire, incluant le temps méridien et le matin/soir avec GABI. 
 

5. Projet pédagogique du Temps Méridien : 
 

Une présentation succincte du projet pédagogique du Temps Méridien a été 
réalisée, incluant les objectifs pédagogiques ainsi que les modalités d’évaluation 
prévues en fin d’année. 
 

6. Retour sur l’exercice incendie – Jeudi 13 mars 2025 : 
 

L’exercice a tous les enfants, maternelles comme élémentaires, et le personnel 
SODEXO. 
L’équipe était informée qu’un exercice aurait lieu courant mars, sans connaître la 
date exacte. L’alarme a été déclenchée à 12h24. 
 
Les évacuations ont concerné : 
 

• 161 enfants en maternelle ; 
• 286 enfants en élémentaire ; 
• 27 adultes. 

 
Les regroupements se sont faits sur deux zones de cour et la zone de parking. 
L'évacuation a été finalisée à 12h32, soit 8 minutes après le déclenchement de 
l'alarme. 
Chaque section est désormais équipée d’un talkie-walkie, ce qui facilite 
grandement la coordination. 
Un point de vigilance a été soulevé : faire attention à ce que les écoles veillent à 
bien noter les enfants absents et ceux en APC sur les listes de cantine. 
 
Les objectifs sur le Temps Méridien : 

• 1 exercice incendie par an. 



• 1 exercice PPMS (intrusion ou risque majeur) par an (un devrait être réalisé 
avant l’été 2025). 

 
7. Questions des représentants des parents indépendants : 

 
Les parents ont demandé un retour sur les tableaux EGALIM. Il a été indiqué que 
sur l’année 2024, 29 % des produits servis étaient bio, et 43 % étaient durables, 
soit 72 % au total. Au total, 66 960 couverts ont été servis en 2024. 
 
Un constat partagé par les parents : le Temps Méridien est jugé très long, et la 
majorité des difficultés rencontrées ont lieu à ce moment-là. Les parents ont 
demandé une meilleure réactivité dans la communication des incidents, en 
prenant pour exemple le cas d'une maman qui a été informée tardivement. Le 
service a rappelé que certaines problématiques sont traitées dès le lendemain, en 
particulier lorsqu’elles surviennent après 13h40-13h45. 
 
Concernant la récréation des petites sections, il est noté que l’endormissement 
est facilité après la récréation. Toutefois, si un enfant ne parvient pas à dormir, 
cela reste complexe à gérer pour les ATSEMs. Le parking enseignant est en cours 
de transformation pour devenir un vrai espace de récréation, avec l’installation 
d’un préau et de brise-vue. 
 
 

Fin de la commission à 19h20. 
 


